

Darmstadt, 28.07.89

Sehr geehrter Herr Professor Böhme,

ich habe Ihnen bereits nach der Sitzung des StuPa vom 11.7.89 mitgeteilt, daß die Mitglieder des AStA zurückgetreten sind bzw. abgewählt wurden und ein neuer AStA gewählt wurde. Der Ältestenrat hat nun aufgrund einer Anfechtung den Vollzug der Beschlüsse des StuPas vom 11.7.89 auf einer Sitzung am 15.7. ausgesetzt.

Darum wurden die Tagesordnungspunkte "Abwahl AStA" und "Nachwahl AStA" erneut auf der StuPa-Sitzung vom 19.7.89 behandelt. Auf dieser Sitzung wurden Marcus Teschner (Finanzreferat) und Ibrahim El-Zahyat (Sozialreferat) abgewählt.

Nachgewählt wurden:

Sabine Rennemann (Kulturreferat)  
Klaus Jordan (Sozialreferat)  
Otmar Kraft (Hochschulreferat)  
Oliver Weißbach (Finanzreferat).

Weiterhin im Amt ist

Anton Stumpf (Ökologiereferat).

Das Protokoll der Sitzung vom 19.7.89 (das im Anhang den oben erwähnten Ältestenratsbeschuß enthält) ist noch nicht fertig gedruckt; wir senden es Ihnen so bald wie möglich zu. Diesem Protokoll können sie auch den am 19.7. in zweiter Lesung verabschiedeten Haushalt der Studentenschaft entnehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Wendeler  
Vize-Präsident des StuPa  
der TH Darmstadt